

令和5年8月14日（月）（R5第20号）

残暑お見舞い申し上げます。

8月5日の早朝に行われた『親父の会』主催の除草作業にご参加いただき、ありがとうございました。まだ朝の7時だというのに日差しがきつく、汗びっしょりになりながらも、参加して下さった皆さんは黙々と草取りをしてくださいました。約50名が1時間以上働いて下さったおかげで、ずいぶんきれいになりました。暑い中、朝早くからご尽力くださり、感謝申し上げます。冷たい飲み物を用意して下さったPTAの皆様、そしてお父さんやお母さんと一緒に草取りをしてくれた8名の子どもたち、ありがとうございました。

夏休み前半は、雨が降る気配が全く無く、グラウンドの土も乾き切り、砂ぼこりが風に舞っていました。植物たちは、雨が恋しくて仕方がなかったと思います。

しかし夏休み後半は、台風が接近した関係で、不安定な天候となっています。沖縄県や九州地方、また近畿・東海地方では、「半日で8月の降水量を超えた」、「川の氾濫」「警戒レベル5」「緊急安全確保」「線状降水帯発生」というニュースが流れています。これを書いている「現在」も引き続き雨は降っていて予断を許さない状況です。心より皆様の無事をお祈りいたします。

ここからは子どもたち向けに書きます。

さて、夏休みも残り2週間となりました。松ヶ丘小学校のみなさん、元気ですか。

どこかにお出かけしましたか。

外出したら外出を楽しみ、家で過ごすのなら、読書をしたり、勉強したり、好きなことに取り組んだりとその時間を有意義に過ごしてください。

宿題は終わりましたか。少しずつ進めておくと、さいごの日に焦らなくてすみますよ。

4～7月に学んだことの復習をしたり、これからの勉強を予習したりするのもいいですね。

お手伝いをしていますか。子どもたちも家族の一員です。時間がある夏休みこそ、お家のためにお手伝いをしましょう。もちろん普段も大事です。

規則正しい生活をしていますか。「早寝早起き朝ごはん」が大切です。

食事を朝昼晩と3食しっかりと取っていますか。校長先生はしっかりと食べていますが、給食がないのがさみしいです。

残り14日。すてきな夏休みを過ごしてください。そして、夏休みあけの8月28日にみなさんに会えるのを楽しみにしています。その前に、8月26日に行われるお祭りでも会えるかもしれませんね。お祭りもとても楽しみです。

追伸

海や川での水の事故が後を絶ちません。熱中症も心配です。

気を付けてください。